

Objekttyp: **TableOfContent**

Zeitschrift: **Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura**

Band (Jahr): **33 (1962)**

Heft 12

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

LES INTÉRÊTS DU JURA

BULLETIN DE L'ASSOCIATION POUR LA DÉFENSE DES INTÉRÊTS DU JURA
CHAMBRE D'ÉCONOMIE ET D'UTILITÉ PUBLIQUE DU JURA BERNOIS

XXXIII^e ANNÉE

Paraît une fois par mois

N° 12 Décembre 1962

SOMMAIRE

Le Jura en deuil — Un document historique — 25 ans de tourisme pédestre
Un nouvel ennemi des fourmis des bois : l'éleveur d'oiseaux — Chronique économique

Le Jura en deuil

L'ADIJ, tout comme l'ensemble du Jura, est en deuil. M. Eugène Péquignot, membre d'honneur de l'association n'est plus...

On a dit, lors de son décès inattendu et de ses obsèques émouvantes à Saignelégier, ce que fut cet homme de bien qui, collaborateur immédiat de quatre conseillers fédéraux (MM. Edmond Schulthess, pendant 22 ans, Hermann Obrecht, Walter Stampfli et Rodolphe Rubattel) passa plus de 40 ans au service de la Confédération, au Département de l'économie publique dont il fut le secrétaire général depuis 1939.

On a évoqué la brillante carrière de ce Jurassien né le 5 février 1889 à Saignelégier où il fréquenta les écoles primaires et secondaires avant de se rendre à l'École cantonale de Porrentruy et à l'Université de Berne où il fut diplômé avocat bernois en 1911.

Mais le plus bel hommage, ce fut, sans doute, M. Rodolphe Rubattel qui le lui rendit lorsque, à l'heure de la retraite, le 15 décembre 1954, il lui dit :

« Voici, enfin venu, le moment où l'on peut vous dire la vérité. Pendant plus de quarante ans, vous vous êtes préoccupé davantage de la défense et de l'illustration de quatre conseillers fédéraux dont vous fûtes le solide appui, que de proclamer vos mérites personnels. Et pourtant, lorsqu'on parle de M. Péquignot, on ne confond avec aucun autre ; parce que votre nom, malgré tout ce que vous n'avez pas fait pour le pousser dans le rayon des photographes, des cinéastes et d'autres dispensateurs de fragile lumière, votre nom est connu ; vous êtes, aux yeux de beaucoup, cette

